

犬吠に育つ

〈 日々成長・日々感動・日々充実 〉



★第1回学校評議委員会より

5月26日(月)に、本年度が3年目となる学校運営協議会を開催しました。会長、副会長承認の後、校長から学校経営の基本方針や組織編成について説明をし、学校予算の編成及び執行と併せて承認がされました。その後の授業参観で、講師による「よさこいソーラン」の練習を見学し、施設確認及び給食の試食が行われました。関係者のご意見を参考にし、来年度を見据えた学校経営につなげていきたいと思ひます。

〈委員8名の紹介〉

【会長】	委員【副会長】	委員
委員、	委員、	委員
校長、教務主任、事務職員	(教頭)	

★校内美化活動 ～PTAに感謝～

5月29日(木)と6月1日(日)の2回にわたり、保護者・先生方による校内美化活動が実施されました。

「参加できる時間に少しでも協力したい」という想いから、昨年度と比較し多くの方々に参加してくれました。今回の活動をとおして、生い茂る草花をきれいに整えることができ、運動会の実施に向けて、安全に気持ちよく本番を迎えられました。ご協力に感謝いたします。

★校外清掃ボランティア～地域の一員として～

6月4日(水)に生徒と先生方で生徒会主催による清掃活動を行いました。外川駅、長崎海岸、展望台、犬吠駅周辺の4つに分かれ、ボランティア活動をとおして郷土の環境を知り大切にすることを養いました。同時に、近隣の方々との交流の場ともなりました。生徒自らの手できれいな環境を整えようとする気持ちが、これからの生活にも潤いを与えてくれると感じます。これからも、気づき行動できる二中生でありたいと思ひます。



★第1回家庭教育学級が開かれました

6月10日(火)に今年度第1回の家庭教育学級が開かれました。市から2名の担当指導員とともに、開級式と座談会を実施しました。

「やる気にさせる声かけ・接し方～家庭学習のサポート～」のテーマで話をいただき、「学び」と「成長」について考えを深めました。活発な意見交換が行われ良い機会となりました。

講師から大切な「4つの力」について話がありましたのでご紹介します。

- ① 人の話をしっかり聞く力 → インプット
- ② 自分で考える力
- ③ 自分で判断する力
- ④ 判断したことを表現する力 → アウトプット

★運動会～全力疾走 最高のパフォーマンス 仲間との絆～

6月14日(土)に運動会が行われました。 

「Refuse to lose」のスローガンのもと、どの種目においても最後まで諦めない姿勢が見られました。仲間と団結し YOSAKOI ソーランや紅白ダンスでも見られた心を一つに取り組む姿、どのようなときでも最後まで全力で走り抜ける姿に大きな感動を覚えました。生徒会長の言葉にも、「競う楽しさ、仲間をたたえ認める大切さ、最後までやり通す素晴らしさ」が表れていました。

PTA役員との協力と、ご家庭や地域の皆様からの熱い応援や温かいご支援に感謝申し上げます。



★情報モラル教室

6月23日(月)に、eネットキャラバンの春園 幸宏氏を講師に招いて情報モラル教室を開催しました。

ネット社会において情報機器は生活の一部となっているのが現状です。多くの利便性がありますが、同時に使い方によっては様々な問題を生じていることを皆さんも感じていることと思ひます。規制するだけではなく、一人一人が想像力を働かせどのように使用していくのが大切となります。保護者と生徒本人が、今の段階で、どのようなルールが必要なのかを、話し合う機会をもつことが大切です。

★租税教室の実施

6月24日(火)に県税事務所職員2名を講師として、税に関する学習を行いました。税金の使い道や税金の種類と納め方、就学のため、小中高校時に1人につきどのくらい税金が使われているのか等、詳しい説明がありました。納税とは何かを考える良い機会となりました。

☎除草ボランティア募集

生徒数の減少により、教職員数並びにPTA会員数も減少の一途をたどっています。しかしながら、敷地内の草木は、今なお元気に育ち、除草が追いついていないのが現状です。

少しでも、生徒が安全に落ち着いて生活できる環境を整えたいと考えていますので、除草作業に協力いただける方は以下の日程で実施しますのでよろしくお願ひします。(有志での参加となります)

- 1 日時 令和7年7月17日(木) 雨天中止
- 2 時間 午後1時30分～午後3時30分
- 3 場所 銚子市立第二中学校 体育館周辺
- 4 その他 問い合わせは教頭までお願ひします。